



AVISOS

VIA CRUCIS

CON LA CUARESMA, LLEGAN CADA VIERNES EL REZO DEL SANTO VIACRUCIS. ORACIÓN EN LA QUE VAMOS MEDITANDO EN CADA ESTACIÓN LA PASIÓN DE NUESTRO SEÑOR. ANIMAROS A TODOS A PARTICIPAR.

EL PRÓXIMO VIACRUCIS DEL VIERNES 11 DE ABRIL LO PREPARARÁ CÁRITAS VILLAR

SEPTENARIO DE LA VIRGEN DE LOS DOLORES

EL VIERNES 4 DE ABRIL COMENZAMOS CON EL SEPTENARIO A LA VIRGEN DE LOS DOLORES QUE CONCLUIRÁ EL JUEVES 10 DE ABRIL PARA CELEBRAR EL DÍA 11 EL VIERNES DE DOLOR. CADA DÍA DESPUÉS DEL REZO DEL ROSARIO TENDRÁ LUGAR EL SEPTENARIO.

CHARLAS CUARESMALES

EL MARTES 8 DE ABRIL TENDRÁ LUGAR LA SEGUNDA CHARLA CUARESMA.

CONTINUAREMOS CON LA ORACIÓN COMO TEMA CENTRAL, SIGUIENDO EL ITINERARIO DIOCESANO PROPUESTO PARA ESTE AÑO JUBILAR. LAS CHARLAS COMENZARÁN A LAS 18:30

DOMINGO DE RAMOS

ATENCIÓN A LOS HORARIOS DE ESTE FIN DE SEMANA

EL SÁBADO 12 DE ABRIL NO HABRÁ MISA DE VÍSPERAS DEL DOMINGO DE RAMOS

QUEDAMOS TODOS CONVOCADOS A CELEBRAR COMO COMUNIDAD EL DOMINGO DE RAMOS EN EL TEMPLO PARROQUIAL

A LAS 12 BENDECIREMOS LOS RAMOS EN LA ERMITA DE SAN VICENTE Y A CONTINUACIÓN, DARÁ COMIENZO LA PROCESIÓN HASTA LA PARROQUIA DÓNDE CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA

EL DOMINGO A LAS 21:30 REZAREMOS EL SANTO VIACRUCIS

VIACRUCIS ARCIPRESTAL

COMO ES TRADICIONAL, EL VIERNES 11 DE ABRIL A LAS 22h DARÁ COMIENZO EL VIACRUCIS ARCIPRESTAL EN LOSA DEL OBISPO. LOS INTERESADOS EN PARTICIPAR QUE SE APUNTEN EN LA LISTA QUE ENCONTRARÉIS EN LA SACRISTÍA

Horarios e intenciones de Misas

Lunes día 7

CUARTO DÍA SEPTENARIO VIRGEN DE LOS DOLORES

18:30 Templo Santo Rosario
19:00 Templo Santa Misa
Sufragio de: Miguel Esteve Ibáñez y Padre Miguel – Manolita, Padres y Difuntos de la Familia.

Martes día 8

QUINTO DÍA SEPTENARIO VIRGEN DE LOS DOLORES

8:30 Convento Misa
18:30 Templo CHARLA CUARESMA
19:00 Templo Santa Misa
Por los Enfermos. Sufragio de: Trinidad, Pepe e Hijos – Manuel Lázaro y Serafina Estevan – Fina Belenguer – Matrimonio Francisco Belenguer y Fina García.

Miércoles día 9

SEXTO DÍA SEPTENARIO VIRGEN DE LOS DOLORES

8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario
19:00 Templo Santa Misa

Jueves día 10

SÉPTIMO DÍA SEPTENARIO VIRGEN DE LOS DOLORES

8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario
19:00 Templo Santa Misa
Sufragio de: Paz López Contel – Dolores Miralles y José Tortajada e Hijos.
A CONTINUACIÓN EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO.

Viernes día 11

VIERNES DE DOLOR.

8:30 Convento Misa
18:30 Templo Santo Rosario
19:00 Templo Santa Misa
ANIVERSARIO FUNERAL CARMEN MORENO VEINTIMILLA.

Sábado día 12

8:30 Convento Misa
NO HAY MISA VESPERTINA.

Domingo día 13

DOMINGO DE RAMOS

9:00 Convento Misa
12 HORAS ERMITA SAN VICENTE BENDICIÓN DE LAS PALMAS
A CONTINUACIÓN PROCESIÓN Y MISA EN EL TEMPLO PARROQUIAL.
Sufragio de: Ricardo Tortajada Aparicio – María Castellano y Antonio Tortajada e Hijo – Matrimonio Rafael Estevan Palomar y M. Paz Gordo Moreno – Matrimonio Miguel Gordo Garay y María Moreno Expósito – José Moreno Expósito – Manuel Moreno Expósito – Difuntos Familia Biffi Di Sipio y Piccardo – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz de un Matrimonio – Acción de Gracias a la Virgen de la Paz – Acción de Gracias a Santa Rita de una devota.
21,30 VIACRUCIS DE DOMINGO DE RAMOS.



Hoja Parroquial



2ª Etapa Año XXIX

Domingo 6 - Abril - 2025

n . 1489



María, Madre de los Dolores: Corazón Traspasado por el Amor Redentor

En el silencio profundo de la fe, donde el dolor se convierte en ofrenda y las lágrimas en oración, se alza la figura de la Santísima Virgen María, la *Dolorosa*, cuya vida estuvo marcada por siete espadas que traspasaron su alma. Estos dolores no fueron simples pruebas, sino misterios que la unieron de manera íntima y única a la Pasión de su Hijo, haciéndola partícipe de su sacrificio redentor.

El primero de estos dolores fue la profecía de Simeón, cuando el anciano anunció que aquel Niño sería signo de contradicción y que una espada atravesaría el corazón de su Madre. Desde entonces, María supo que su amor maternal estaría tejido de sacrificio. El segundo dolor llegó con la huida a Egipto, cuando la Sagrada Familia tuvo que abandonar su tierra, perseguida por la crueldad de Herodes. En ese exilio forzado, María guardaba en su corazón la certeza de que el camino del Mesías estaría lleno de incomprensión y rechazo.

El tercer dolor fue la pérdida de Jesús en el Templo, aquellos tres días de angustia en los que, como preludeo de su futura ausencia, el Hijo de Dios se quedó en la casa de su Padre. María, buscándolo con aflicción, aprendió que Él no le pertenecía solo a ella, sino a la misión que el Cielo le había encomendado. Más adelante, en el cuarto dolor, su corazón se quebrantó al encontrarse con su Hijo en el camino al Calvario, cargando la Cruz que el pecado del mundo le había impuesto. Sus miradas se cruzaron en un silencio lleno de amor y dolor, un diálogo de almas que solo una madre y un hijo pueden comprender.

El quinto dolor la sumió en la oscuridad más profunda: ver a su Hijo clavado en la Cruz, agonizando ante sus ojos. Allí, de pie, como fiel

discípula, no huyó, no abandonó, sino que permaneció unida a su sacrificio, ofreciendo su propio sufrimiento en unión al suyo. Cuando lo recibió muerto en sus brazos, sexto dolor, el mismo amor que una vez lo envolvió en pañales ahora lo envolvía en un manto de lágrimas. Y finalmente, el séptimo dolor: la sepultura. Con manos temblorosas, lo entregó a la tierra, confiando, en medio de la noche del alma, en la promesa de la Resurrección.

María, la *Virgen de los Dolores*, no es solo modelo de paciencia en el sufrimiento, sino de *compasión activa*, de aquel que sufre con amor y transforma el dolor en intercesión. Su vida fue un continuo *fiat*, un sí que no se quebrantó ni siquiera ante la Cruz. Por eso, la Iglesia la contempla como *Corredentora*, no porque su sacrificio iguale al de Cristo, sino porque su corazón de Madre estuvo tan unido al suyo que participó de manera única en la obra de la salvación.

Hoy, al meditar en sus dolores, no nos detenemos en el sufrimiento, sino en el amor que lo transfigura. Porque así como después del Viernes Santo llegó la Resurrección, después de las lágrimas de María llegó la alegría eterna. Ella, que estuvo al pie de la Cruz, fue también testigo de la Victoria. Y desde el Cielo, sigue acompañando a sus hijos, enseñándonos que en el dolor ofrecido hay redención, y que toda espada que atraviesa el corazón puede convertirse, por gracia de Dios, en camino de santidad.

Que su intercesión nos alcance la gracia de abrazar nuestras cruces con fe, sabiendo que, como a Ella, el Señor nos dará la fuerza para transformar el dolor en canto de esperanza.

Vuestro Párroco Manuel

DOMINGO V DE CUARESMA - CICLO C



VIDA PARROQUIAL

24 HORAS PARA EL SEÑOR



El 28 y 29 de Marzo de 2025 se celebró en nuestra parroquia las 24 Horas en la que adoramos al Santísimo. Desde 2013 se realiza como una invitación a profundizar y estar más cerca de Dios, en el tiempo cuaresmal. Este año tiene especial relieve porque está dentro del año jubilar. Se comenzó rezando Laudes el Viernes por la mañana y se concluyó con el rezo de laudes y posterior reserva.

Dicha devoción ha sido parte de la vida parroquial de la Iglesia durante más de 500 años. Floreció gracias al impulso de santos como San Carlos Borromeo, San Antonio María Zaccaría, San Ignacio de Loyola, San Francisco de Sales, San Felipe Neri, San Juan Neumann, y muchos otros. En el siglo XVI, en Milán, Italia, la adoración eucarística se trasladaba de iglesia en iglesia, con las parroquias trabajando unidas para mantener la devoción durante todo el año.

En la Edad Media, se celebraba como súplica en tiempos de crisis; durante la Contrarreforma católica, como un esfuerzo para renovar la devoción popular; en el siglo XIX en Estados Unidos, como una forma de unificar a los católicos perseguidos. En nuestros días, supone un avivamiento a nuestra fe, para los que sí han sentido el amor y la presencia de Dios en sus vidas.

FIESTA DEL PERDÓN

El pasado Domingo 30 de marzo a las 4:30 de la tarde, se celebró en nuestra parroquia el Sacramento de la Reconciliación, "La Fiesta del Perdón" con los niños de tercero de catequesis que pronto recibirán su Primera Comunión.

Los padres, hermanos, abuelos y algún padrino también los acompañamos en esta fiesta tan importante para ellos. Después de escuchar la Palabra de Dios y las reflexiones de D. Manuel, invitó a los niños a ir pasando uno a uno para confesar sus pecados, que estos días atrás maduraron con las catequistas que tanto trabajan por todos ellos y que desde aquí les damos muchas gracias a todas.

Los niños nos dieron un abrazo de Paz y después de rezar el Padrenuestro todos juntos, pasamos a merendar al Palacio terminando así una tarde muy bonita para niños y padres.

Padres de 3º de catequesis.

FIESTA DEL PERDÓN

Las catequistas agradecen a las familias la participación y compromiso para la preparación y celebración de este sacramento y nos recuerdan a todos que el momento en que nos acercamos a Dios y pedimos perdón por nuestros errores, Él nos ama incondicionalmente y está dispuesto a perdonarnos, así como que el perdón no solo es un regalo de Dios sino un regalo que también debemos dar a los demás.

Grupo de Catequistas



RINCÓN CARMELITANO

LA ORACIÓN ES COMUNICACIÓN, ¡PUEDES TENER CONVERSACIÓN NO MENOS QUE CON DIOS!

Santa Teresa de Jesús, basando en su experiencia, que es posible, totalmente posible la comunicación con Dios con el ser humano aunque, como es un poco socarrona, dice que si no lo crees no lo experimentarás. Se apoya en las Sagradas Escrituras para aseverar que a penas podemos llegar a entender la gran hermosura del ser humano, del alma dice ella, y su gran capacidad, pues está creado a imagen y semejanza de Dios. Como es amiga de comparaciones, nos regala una bellísima: nuestro interior es como un castillo de cuento de hadas con muchos millones de estancias (moradas) en cuyo centro y mitad está la más principal, donde mora Dios, que es donde pasan las cosas de mucho secreto entre Dios y el ser humano. Nos invita a tomar conciencia de nuestra verdadera identidad, del inmenso valor de un ser humano de las riquezas que llevamos dentro, ¿quién sería capaz, sabiendo que tiene un tesoro dentro, de abandonarlo para buscar baratijas fuera? En este castillo interior, cuya puerta es la oración, hay sorpresas, novedades, alegría, belleza que colmarán cualquier vida. Allí es muy sencillo comunicarse con Dios, "no es menester hablar a voces. Po paso que hable está tan cerca que nos oirá". Dice Teresa cuando no hubiera otra cosa de ganancia en este camino de oración sino entender el particular cuidado que Dios tiene de comunicarse con nosotros y andamos rogando, que no parece otra cosa, que nos estemos con Él me parece bien empleado cuantos trabajos se pasan". (Santa Teresa de Jesús)

Hermanas Carmelitas



COLABORACIONES

Hasta la eternidad Miguel,

Nació en 1941, hijo de Manuel Castellano Estevan "el Rico" y de Sacramento Porter. A causa de los sufrimientos padecidos en la contienda murió su padre cuando tenía 18 meses por lo que no pudo conocerlo. Recibió educación infantil en las Hermanas Franciscanas y luego pasó al colegio. Su adolescencia la pasó en Villar, casándose con Teresa Vallés.

Como sus antepasados, fue agricultor, formándose en todos los cursos que se impartían. Buscó mejorar la situación de la triste agricultura, siendo vocal de la Cooperativa Agrícola y de Comunidad de Regantes.

Aficionado al senderismo y la arqueología, recopiló piezas que donó para el Museo Arqueológico del Villar y comarca. Defensor de las tradiciones colaboraba en el colegio enseñando juegos tradicionales, entre otras muchas cosas. Se vestía con el traje típico para ofrendar a San Roque y escribía libros con recuerdos de la agricultura y la vida en la década de los 40,50 y 60 de El Villar.

Como feligrés de la parroquia siempre estuvo activo en las cosas del Señor. Presidente de la Adoración Nocturna acompañando al Señor y trabajando en todo lo posible. No quería ser el último presidente, y ciertamente no lo será. También colaboraba con las carmelitas.

De su faceta intelectual ha publicado dos libros, uno sobre su vida y otro sobre agricultura.



El día de San José alcanzó la puerta para estar más cerca del Señor, pues su vida siempre estuvo con El.

Adiós Miguel, sigue protegiendo a tu parroquia desde el cielo. Un fuerte abrazo a

su esposa Tere y familiares.

Manuel Mínguez Bori.

NOTICIAS DIOCESANAS/ NUEVA EVANGELIZACIÓN

¿CÓMO DESPERTAR LA PREGUNTA SOBRE DIOS? (...)

La cuestión sobre Dios se despierta en el encuentro con quien tiene el don de la fe, con quien tiene una relación vital con el Señor. **A Dios se lo conoce a través de hombres y mujeres que lo conocen: el camino hacia él pasa, de modo concreto, a través de quien ya lo ha encontrado.**

Aquí es particularmente importante vuestro papel de fieles laicos (...). Estáis llamados a dar un testimonio transparente de la importancia de la cuestión de Dios (...) en la familia, en el trabajo, así como en la política y en la economía, el hombre contemporáneo necesita ver con sus propios ojos y palpar con sus propias manos que con Dios o sin Dios todo cambia (...)

A veces nos hemos esforzado para que la presencia de los cristianos en el ámbito social, en la política o en la economía resultara más incisiva, y tal vez no nos hemos preocupado igualmente por la solidez de su fe,

como si fuera un dato adquirido una vez para siempre (...); Cuántas veces, a pesar de declararse cristianos, de hecho, Dios no es el punto de referencia central en el modo de pensar y de actuar, en las opciones fundamentales de la vida!

(Palabras del Papa Benedicto XVI a los Laicos en 2011)

Estamos viviendo **LA CUARESMA**, tiempo especial para **VOLVER EL CORAZÓN A DIOS**. ¿Acaso no será eso la llamada a la **CONVERSION** que se nos hizo en el momento de la imposición de ceniza? Esta podría ser la primera respuesta al desafío de nuestro tiempo sobre cómo despertar la pregunta sobre Dios.



Asun R.



PASIÓN POR LA EVANGELIZACIÓN: PALABRAS DE FRANCISCO

Ser discípulo del Señor dignifica seguirle, seguir su camino.

Y el cristiano es por su naturaleza uno que predica y da testimonio de Jesús.

Toda comunidad cristiana recibe esta identidad del Espíritu Santo, y así toda la iglesia, desde el día de Pentecostés,

Y de este Espíritu que nosotros recibimos, nace la pasión, la pasión por la evangelización, este celo apostólico grande: es un don del Espíritu.

Y aunque el contexto circundante no sea favorable, la pasión no cambia, al contrario, adquiere aún más valor.

Analloris ÁREA FORMACIÓN

